



# じゃいし

「横川川の瀬音がこだまする」

**川島小学校**

学校便り No. 9

令和5年3月24日

文責：牧野 孝裕

## \* 6年生を送る会～感謝の気持ちを込めて～\*



【5年生の進行で開会】



【1年生が6年生に相撲で挑む】



【6年生のこれまでの振り返るクイズ】



【6年生の活躍を映像で振り返る】



【1・2年生からのくす玉！】



【1～5年生からのメッセージ】

卒業式が間近に迫った3月3日に6年生を送る会を行いました。来年度から学校を引っ張っていく立場の5年生が中心となり、各学年からの様々な形の出し物で6年生にこれまでお世話になった感謝の気持ちを伝えていました。6年生からも下級生へのメッセージやプレゼントがありました。

卒業式に向けて、全校のみんなの気持ちを高める有意義なひと時となりました。

## \* ランチルームで卒業お祝い給食 \*



【1～3年生 モグモグおいしそうに食事中】



【4～6年生 6年生は小学校最後の給食】

3月15日（水）、今年度の給食最終日に合わせて、コロナ禍になって以来実施していなかった川島小伝統のランチルーム給食を「卒業お祝い給食」として久しぶりに実施しました。4年生が選曲したBGMを聞きながら、卒業お祝いメニューの赤飯・エビフライ・茶碗蒸し・桜のロールケーキ等、大変豪華な給食をいただくことができました。きっと卒業する6年生の記憶に残る給食になったのではと思います。普段よりいろいろな料理をたくさん食べることができた児童もおり、全校児童と職員がみんなで顔を合わせて食事をする事の良さや楽しさを改めて実感することができました。4月からは、コロナ禍前のようにみんなでランチルーム給食を実施していきたいと思っています。

## \* 卒業生1名が立派に巣立っていきました \*



【卒業証書授与】



【卒業式後に全員で記念撮影】

令和2年から3年以上も続いてきたコロナ禍も、ようやく出口が見えてきました。そんな中、3月16日、久しぶりに大勢のご来賓をお招きし、ほぼ例年通りの卒業式を行うことができました。6年生1名が別れを惜しむ在校生に見送られながら川島小から巣立っていきました。中学校でも自分らしさを大切にして、たくさんの友達とともに成長して行ってほしいと願っています。